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26-181 
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6-38 

紅葉 
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16-106 
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1-19 
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 安住の地  心のふるさとをめざして 

―桜台支部・三木 秀生さん 

５月の第２日曜日が近づくと、たくさんの宅配便の車

が町内に入って来る。家を離れた子どもたちから送ら

れて来る母の日のプレゼントだ。今から３０年くらい前に

は、大ぜいの子どもたちが道に溢れて遊んでいた。 

ところで、最新のデータでは、私たちの芥見東は京

町・明徳に次いで高齢化率岐阜市第３位だという。でも、

それはプラス思考でとらえれば、ここは静かな穏やかな 

日々を送ることのできる地であるともいえる。ここは多く 

の人生経験を積んだ人たちの集まりの地だともいえる。 

お盆や正月に、子どもたちが自分にとってのふるさと

であるこの地に帰って来た時に「懐かしいなあ、落ち着く

なあ、自分たちはこんないいところに住んでいたんだな

あ、何度も帰って来たいなあ」と思えるような、心のよりど

ころになる地にすることが私たちの使命の一つだろう。 

若いお父さんからこんなことを言われたことがあった 

「ここは犯罪の心配もなく、やさしく見守ってくれる人た

ちが大ぜいいるから安心して子育てができる」と。□■ 

        

 北山  いよいよ芸術家の町になったなあ 

―北山支部・船坂 民平さん 

「わたし、全くの素人ですが、一見したところ、顔の表

情がいいですね。じっと観ていると話しかけたくなるよう

な気分になります」これ

は、展示前、円空像をお

見せした時の店主土屋

さんの言葉です。 

４月１０日から１０日間、

みどり病院前の茶倉で「岐阜北山円空仏木彫り展」を

開きました。地元初公開。地域の方々が大勢来観くだ

さいました。お互い知り合っている仲間、円空像を引き

立てる山野草、人と円空像と自然が一体となって、醸し

出す落ち着いた穏やかな雰囲気。なにか別世界のよう

でした。 

参観者からは、豊かな表情の円空さんに囲まれて幸

せとか、どの像も作者の穏やかさが出ていて、心が和

むとか、うれしい言葉をいただきました。地域と結び合

い、溶け合える喜び。ある人曰く「北山もいよいよ芸術

家の町になったな」 過剰な表現とわかっていても、天

にも舞い上がる心地でした。                 □■ 

 ゴミゼロ  芥見東地区の皆さんに感謝 

―芥見東自治会連合会環境部会長・大野 利明 

５月２４日の地域美化活動「ゴミゼロ運動」に参加し

て頂きました各種団体・各自治会役員・地域のボランテ

ィアの皆様ご協力あり

がとうございました。大

変感謝しております。 

５月号の自治会だよ

りに掲載されました

「みどりっこバスでこそ

の光景」の記事は、高齢化が進むこの地域の良さを感

じたままに記載されており感動いたしました。住民のや

さしさは、安心という住みよいまちづくりの大きな条件だ

と思います。また「ゴミゼロ運動」も大勢の人の協力でき

れいな町にすることができました。人と人との協力でき

れいな町にするということは、絆の心でもあり、これも住

みよいまちづくりに欠かせない条件ではないでしょうか。 

自分たちが住んでいる町は、自分たちできれいにす

るという「アダプト・プログラム」（美化活動）の心であり絆

づくりの心でもあります。この心づくりはこれからも皆様

に支えられながら生き続けていくと思います。 

今後も美化活動に対する皆様のご協力をよろしくお 

願いいたします。                          □■ 

                          

 故郷  素敵でとっても幸せな芥見東の町 

 ―紅葉が丘支部・杉山 利久さん 

芥見東紅葉が丘に来て４０年になりました。その間紅

葉が丘支部長を拝命、その折の会合で自治会役員さん

のご苦労に接し感心いたしました。次には新自治会役員

の出勤命令が来ました。驚きながら二年間の修行となり、

良い勉強になりました。そして嬉しいこともありました、そ

れは実に素晴らしい多くの方にお会い

出来たことです。この時から私は芥見

東の虜となってしまいました。 

若い頃旅に出て岐阜へ戻り、街の明かりを目にします

とホッとしたものです。今の私は何処から戻りましても国

道１５６を東へターンいたします、そして次の瞬間から何

故かとっても幸せな感情の波が沸き起こり五体に浸透し

てまいります。素敵な町、幸せな町、素晴らしき第二の故

郷をありがとう。芥見東自治会連合会の多くの役員の

皆々様。ほんとうにありがとうございます。         □■ 
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 北山支部  楽しかった 歩け歩け大会 

―北山支部長・岡田 尋光さん 

若葉がまばゆい爽やかな天気に恵まれた５月１７日、

北山公園から願成寺で一服して光輪公園まで２．５ｋｍ。

途中年配者は少し

足元みだれ、子ど

も達は元気よく、全

員落伍者もなく和

気あいあい完歩し、

達成感の喜びを味

わいました。 

公園でのみんなと一緒の弁当の味も格別、途中花を

たくさん見つけ、見せ合ってお飾りし、齋藤さんのハー

モニカ伴奏「ふるさと」「青い山脈」など合唱して、緑いっ

ぱいの風に吹かれ幸せの時を過ごせました。 

帰りは燦燦互々、光輪公園の桜の若葉、こんもり繁っ

た願成寺の木々、山田川の水面のかがやきを見ながら

この自然環境抜群、ふるさと芥見東に感謝しワイワイガ

ヤガヤ、お話しして無事北山に着きました。 

来年もまた楽しみに、日々散歩に励み足腰を鍛えま

しょう。                                    □■ 

 

 みどりっこ音頭  楽しく踊りましょう 

 ―桜台支部・和田 あさ子さん 

(^^♪ハアー春は桜だ誓願桜と始まる「みどりっこ音頭」

丹羽先生作詞、山田先生作曲でリズムの良い音頭です。

連合会長さんから振り付けて欲しいとお話があり、夏祭り

に間に合うように

と昨年お引き受

けしました。 

歌には四季が

目に浮かぶような、

自然あふれる故

郷が綴られております。あの手もこの手もと振りが浮かん

できました。でも、役員さん、身近な方々から「誰でも踊

れるように簡単な振りでお願いします」との要望がありま

した。二通りの振りを作り、役員さんに選んでいただきま

した。その結果、振りは盆踊り風に手を使い、周りの景色

を見て水の流れを表し手拍子でリズムを取ります。これ

の繰り返しで踊ります。この振りに決まり、何度か皆さん

に講習し夏祭りに踊っていただくことができました。 

これからも夏祭りには「みどりっこ音頭」を定番にして、

末長く皆さんと楽しく踊っていただきたいと思っておりま

す「みどりっこ音頭を」よろしくお願いいたします。 □■ 

 藍川東中学校  山田川清掃を振り返って 

 ―藍川東中学校２年・緒方 菜月さん 

遠くから見ているだけでは、あまりゴミが無いように見

えた山田川ですが、清掃してみてこんなにたくさんのゴミ

があることにおどろきました。私たちの地域の川をきれい

にすることは、大切だと思いました。これからは、川の環

境に少しでも

興味を持って、

川のそばに落

ちている拾え

そうなゴミを拾

うなど、自分

ができることか

らやっていき

たいと思いました。あと、小学生や地域の方と一緒に活

動して、地域の輪って大切だなと感じました。 

 

―藍川東中学校２年・山内 朝妃さん 

普段いつもゴミなくきれいな川を見ることができていま

すが、それは３０年以上も私たちの先輩が続けてくれて

いるからだということが分かりました。そして実際掃除を

する時には小学３年生の子と手をつなぎながら、一生懸

命探すことがで

きたので良かっ

たです。また、楽

しくできたので良

かったです。今

年もこの地域の

みんなが大切に

している川に蛍が飛んでくれたらなあと思いました。 

 

―藍川東中学校２年・鷲見 涼介さん 

僕たちは小学校の時に山田川清掃をやっていなかっ

たので、初めてやりました。上から見た時はきれいに見

えたけど、川に入ると、たくさんのゴミがあったのでびっく

りしました。この行事は３０年以上続いているのでびっくり

しました。ゴミが

たくさんあったと

いうことは、だれ

かが川に物を捨

てているのでだ

めだと思いました。

これからもずっと、

山田川がきれいだといいです。             □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

